

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Dekatkan Diri dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang Kamtibmas

Indramayu - [INDRAMAYU.INDONESIASATU.ID](https://www.indramayu.indonesiasatu.id)

Aug 5, 2023 - 18:40



Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Dekatkan Diri dengan Warga Melalui Kegiatan Sambang Kamtibmas

Indramayu,- Dalam rangka memelihara situasi Kamtibmas dan memberikan rasa aman serta nyaman kepada masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan sambang warga di

wilayah hukum Polsek Sindang, Kabupaten Indramayu pada Sabtu (5/8/2023).

Kegiatan sambang ini menjadi agenda rutin yang dijalankan oleh Bhabinkamtibmas dengan tujuan untuk mendekatkan diri kepada masyarakat. Melalui sambang ini, Bhabinkamtibmas berusaha untuk membangun hubungan yang lebih erat dengan warga serta memberikan pesan-pesan dan himbauan terkait Kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah menyampaikan bahwa kegiatan sambang ini merupakan langkah strategis dalam membangun kepercayaan dan keakraban antara aparat keamanan dengan masyarakat. Dengan mendekatkan diri kepada warga, diharapkan masyarakat akan merasa lebih nyaman dan percaya terhadap tugas-tugas yang dilaksanakan oleh kepolisian.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan pesan-pesan terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.

Masyarakat juga diimbau untuk selalu waspada terhadap potensi gangguan Kamtibmas, seperti pencurian dan tindak kejahatan lainnya. Selain itu, warga juga diingatkan untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax yang dapat memicu ketegangan di lingkungan masyarakat.

Kapolsek Sindang berharap melalui kegiatan sambang ini, masyarakat dapat lebih proaktif dalam berpartisipasi menjaga Kamtibmas di wilayah mereka.

Dengan kerjasama yang baik antara aparat keamanan dan masyarakat, diharapkan situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sindang dapat terus meningkat, menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga. Pungkasnya.